

## ABSTRAK

**Ahmad Mujahidin**, 2021. Minat Membaca Siswa Kelas V Dengan Media Komik Kehormatan Suatu Pekerjaan Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MIN 6 Balangan. Pembimbing Konten dan Metologi: Ibu Syarifah Salmah, M.Pd.I dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan: Tamjidnor, S.Ag., M.Pd.I

Kata Kunci: Minat Membaca, Komik, Bahasa Indonesia. Siswa, MIN

Komik adalah suatu bentuk seni yang menggunakan gambar-gambar tidak bergerak yang disusun sedemikian rupa sehingga membentuk jalinan cerita. Biasanya, komik dicetak di atas kertas dan dilengkapi dengan teks. Adapun kelebihan dalam komik yaitu dapat memotivasi siswa selama proses belajar mengajar, komik terdiri dari gambar-gambar yang merupakan media yang dapat meningkatkan kualitas pembelajaran, komik bersifat permanen, komik dapat membangkitkan minat membaca dan mengarahkan siswa untuk, disiplin membaca khususnya mereka yang tidak suka membaca, komik adalah bagian dan budaya populer

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Minat Membaca Siswa Kelas V Dengan Media Komik Kehormatan Suatu Pekerjaan Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MIN 6 Balangan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research), yakni terjun langsung di lapangan dalam menggali informasi. Objek penelitian ini adalah peserta siswa kelas V MIN 6 Balangan, yang cari pada penelitian ini adalah minat membaca siswa dengan menggunakan komik. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan wawancara dengan metode *Snowball Sampling* dan Dokumentasi. . Data hasil penelitian dianalisis beberapa tahap yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil temuan dan kesimpulan yaitu: Minat membaca siswa kurang dikarenakan kurangnya buku-buku yang menarik yang dibaca siswa dan kesadaran siswa yang kurang betapa penting membaca untuk mendapat informasi dari membaca. Dengan menyediakan buku baca yang menarik untuk peserta didik dan terawat dengan baik siswa akan tertarik untuk membaca dan membuat siswa terbiasa membaca, dan ketika peserta siswa diberikan komik Kehormatan Suatu Pekerjaan, peserta didik begitu senang membacanya dan terfokus dengan komik tersebut, ini membuktikan bahwa siswa akan tertarik jika buku itu menarik dibaca.